

Combinación Mochila-Bolso deportivo "Hexagon"



SKU: 80022-4905

Price: \$30,000

Stock: instock

Categories: [Bolsos y Mochilas](#)

Con la **mochila ligera TOP TEN "Hexagon"**, estará más que prácticamente equipado sobre la marcha. Su tamaño es perfecto para una **estadía prolongada en el gimnasio** y también se ve bien cuando se usa como **fin de semana en el próximo viaje a la ciudad**. El material superligero hace que la bolsa "Hexagon" sea **extremadamente cómoda de llevar**. El bolso "Hexagon" se maneja rápidamente gracias a la **bandolera ajustable** y las **dos asas cortas**. Para distancias más largas, te recomendamos transformar tu bolsa de deporte en una mochila. Para ello, abre la parte inferior de la bolsa con una cremallera y saca las **dos correas acolchadas de la mochila**. Estos se acoplan con dos clics, y ya puedes llevar mucho equipaje con la ligereza necesaria de tu mochila TOP TEN "Hexagon".
Ventajas adicionales: ? tejido funcional resistente al desgarro ? bajo peso ? compartimento principal espacioso ? dos compartimentos laterales con inserciones de malla

Descripción de Producto

Lleva todo siempre contigo sobre la marcha: la mochila TOP TEN "Hexagon".

El **peso ligero de las mochilas** muestra la voluntad de rendimiento a primera vista. El **tejido exterior, con su estructura de panal**, recuerda inmediatamente a las madrigueras de las abejas. Los diseñadores TOP TEN han aprovechado **sutecnología de panal** y han desarrollado un tejido para exteriores **extraordinariamente resistente** pero notablemente ligero. El material exterior de la mochila "Hexagon" **repele la suciedad y el agua**, lo que demuestra su idoneidad para el uso diario al 100 %.

Kick-off para la protección del medio ambiente con la mochila TOP TEN "Hexagon".

Hoy dejas el coche en casa porque tu entrenamiento empieza fuera de la puerta de casa. Gracias a **transformar tu bolsa de deporte "Hexagon" en una práctica mochila**, podrás llevar tu **bicicleta al gimnasio**. Con el **manos libres** y el equipaje a salvo en la espalda, pedaleas los kilómetros con facilidad y llegas bien calentado a tu destino. Incluso una ducha sorpresa no puede apagar el **entusiasmo por una mayor conciencia ambiental**. Debido al material resistente y la forma redondeada, **la suciedad y la humedad se desprenden de la tela** para que el **contenido llegue a su destino limpio y seco**.

La mochila TOP TEN "Hexagon" va tras la pista de la naturaleza.

Copiada de la naturaleza, la mochila "Hexagon" tiene una **cubierta con un distintivo diseño de panal**. Esto hace que el **resistente**

material de poliéster sea aún más resistente y resista las tensiones físicas del uso diario. Los **dos bolsillos laterales con cierre de cremallera** también tienen un **inserto de malla para una buena ventilación de los utensilios húmedos**. Muestra su verdadero tamaño a través de una fabulosa funcionalidad: ordene la mochila TOP TEN de la tienda en línea de Budoland ahora directamente [aquí](#).
